



## Danksagung

Nachdem wir von unserem lieben Entschlafenen

# Siegfried Wagner

für immer Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die liebevoll gesprochenen und geschriebenen Worte, für einen stillen Händedruck, wenn die Worte fehlten, Blumen, Geldzuwendungen und für alle Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit recht herzlich bedanken.

Besonderer Dank gilt Herrn Dr. Krüger mit seinem Team, dem Pflegeteam Conny Taut, Frau Löffler für ihre tröstenden Worte in der Stunde des Abschieds, dem Blumengeschäft Frigo sowie dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Sven Heisig für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier.

In stiller Trauer

**deine Renate, Ramona und Thomas**

**Greiz**, im Juli 2016